



Ganarán más jueces y magistrados que los ministros



CIUDAD DE MÉXICO.- Los Jueces y Magistrados federales empezarán 2025 ganando más que los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En el Presupuesto de Egresos, la Cámara de Diputados aprobó los salarios diferenciados para la Corte, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF), con los que, por primera vez, los 10 integrantes del máximo tribunal tendrán percepciones menores a las de sus inferiores en la jerarquía judicial.

Ministros y Ministras sólo tendrán derecho a percibir 2 millones 64 mil pesos netos anuales, una reducción de 47 por ciento respecto a 2024, porque la Corte se ajustará por a la regla constitucional de que ningún funcionario puede ganar más que la Presidenta.

En el CJF, sin embargo, esta reducción no se está aplicando por las suspensiones que múltiples jueces han concedido para frenar reglas de la reforma al Poder Judicial, entre ellas, el imperativo de no ganar más que la Presidenta.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/12/18/ganaran-mas-jueces-y-magistrados-que-los-ministros-nacional/>